

miércoles 15 de febrero de 2017

## El Área de Obras del Ayuntamiento de Antequera aumenta en un mes el plazo de ejecución de las actuaciones de mejora en el camino del Cementerio posibilitando así la ampliación de 30 metros de nuevo acerado

El teniente de alcalde delegado de Obras y Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera, José Ramón Carmona, confirma que se ha procedido a la ampliación a un mes adicional de la ejecución del proyecto de mejora de accesos en el camino del Cementerio Municipal de Antequera.



Esta ampliación ha sido contemplada una vez que las obras ya avanzan a buen ritmo tras solventar unos problemas iniciales imprevistos y ajenos a la voluntad Ayuntamiento relacionados con la contratación del personal de la obra.

Pero además, a la ya palpable mejora de la accesibilidad y del tránsito de las anteriores aceras y pavimento del camino del Cementerio desde el acceso por las inmediaciones de las calles Córdoba y Esperanza, la ampliación de plazo va a permitir llevar a cabo una mejora no contemplada inicialmente como es la nueva construcción de más de 30 metros de acerado hasta ahora inexistente en la parte colindante con los nuevos patios del Cementerio, que actualmente se encuentra en terrizo irregular no tratado. Una nueva actuación que, según manifiesta el propio José Ramón Carmona, "viene a corresponder las sugerencias manifestadas por usuarios que acuden al cementerio".

